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ICANN75 | Assembleia Geral Anual – ICANN75 Reunião organizacional da diretoria da ICANN  
Quinta-feira, 22 de setembro de 2022 – 10h30 às 12h KUL 

 

MAARTEN BOTTERMAN: Sejam bem-vindos. Damos por iniciada a Reunião Organizacional. E 

vamos passar a lista de presença. Vou pedir para Avri, que se 

identifique novamente. 

 

AVRI DORIA: Eu continuo estando aqui de forma presencial. 

 

CHRIS CHAPMAN: Presencial. 

 

HARALD ALVESTRAND: Presencial. 

 

GÖRAN MARBY: Presencial. 

 

SARAH DEUTSCH: Presencial.  

 

MANAL ISMAIL: Presencial. 
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TRIPTI SINHA: Presencial. 

 

MAARTEN BOTERMANN: Presencial. 

 

LEÓN SÁNCHEZ: Presencial.  

 

EDMON CHUNG: Presencial. 

 

CHRISTIAN KAUFMANN: Presencial. 

 

BECKY BURR: Presencial. 

 

MATTHEW SHEARS: Presencial.  

 

PATRICIO POBLETE: Presencial. 

 

KATRINA SATAKI: Presencial. 
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SAJID RAHMAN: Presencial. 

 

ALAN BARRETT: Presencial. 

 

DANKO JEVTOVIC: Presencial.  

 

DESCONHECIDO: Danko, está presente de forma remota? 

 

DANKO JEVTOVIC: Sim, sim. Aqui, estou. Obrigado, Jim. 

 

JAMES GALVIN: Também presente de forma remota.  

 

MAARTEN BOTTERMAN: Muito obrigado. Damos as boas-vindas a Chris Chapman, Wes 

Hardaker. Wes Hardaker, Christina Kaufmann e Sajid Rahman. 

Damos as boas-vindas a sua primeira Reunião com a Diretoria, 

como membros dela. A reunião, esta reunião é uma reunião, em 

que se encarrega de todas as atividades do ano. É a primeira 

reunião para os seguintes mandatos. E se tomam medidas, quanto 

aos líderes e os membros do novo mandato, inclusive também para 
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dar diferentes comissões e funções da ICANN, na medida que 

avançamos para a seleção das novas autoridades. 

 E quero agradecer a Diretoria por dar a oportunidade de ter sido 

Presidentes nos últimos 3 anos. E agora, eu vou apresentar a 

seguinte moção. A moção é [inaudível – 00:46:20] Tripti Sinha seja 

escolhida como Presidenta do Board. Quem quer apresentar a 

moção? Vejo a Avri, León secunda. Todos os que estão de acordo, 

por favor, digam “sim”. Alguém que esteja em contra? Não vejo 

que ninguém diga “não”. Não há abstenções. Então, desta forma, 

escolhemos a Tripti Sinha, como Presidente do Board.  

 E agora, eu vou deixar o Board, como Presidente e passo a palavra 

a Tripti Sinha, quem vai liderar o resto da reunião. 

 

TRIPTI SINHA: Obrigada, Maarten. E obrigada a meus colegas do Board com 

confiar em mim, por ter me escolhido para desempenhar esta 

função. Agora, vamos passar para a escolha do Vice-presidente.  

 A resolução diz o seguinte. Resolve-se que o Vice-presidente então 

seja quem vai apresentar a moção para Vice-presidente. Obrigada, 

Becky. Por favor, se estão de acordo, digam “sim”. Obrigada, 

Danko. Há alguma abstenção? Alguém que se oponha? Então 

aprovamos a moção e Danko Jevtović é eleito Vice-presidente do 

Board.  
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Antes de continuar com a reunião, quero fazer um breve recesso, 

para reconhecer Maarten, por sua função, como Presidente; León 

Sánchez, como Vice ao longo dos últimos 3 anos. Maarten, quero 

reconhecer a sua liderança contínua no Board nos últimos 3 anos. 

Entramos em territórios desconhecidos, à medida que entramos na 

pandemia da COVID. O senhor permitiu avançar e atravessar 

momentos difíceis com paixão, humor e elegância. O entorno que 

o senhor criou, nos permitiu colaborar e continuar trabalhando 

para a comunidade. O senhor é uma pessoa amável, profissional. E 

tivemos a sorte de trabalhar com o senhor nos últimos 3 anos na 

Equipe de Liderança e também por trabalhar com o senhor, ganhei 

uma amizade de pôr vida. E esperamos continuar trabalhando com 

o senhor, então no Board. E em nome da comunidade toda, 

agradecemos o seu trabalho.  

 

MAARTEN BOTTERMAN: Permitam-me agradecer. 

 

TRIPTI SINHA: Göran e eu, queremos apresentar, dar uma pequena 

demonstração de afeto. Isso não estava na agenda, nesta sessão. 

Mas...  

 

MAARTEN BOTTERMAN: Isso não estava aqui, no papel. Então não tenho nada preparado 

para dizer. Mas isso incentiva, ver pelo apoio, que eu tenho do 



ICANN75 – ICANN75 Reunião organizacional da diretoria da ICANN                                           PT 

 

Página 6 de 13 
   

Board, dos participantes. E foi um verdadeiro prazer ter sido 

Presidente durante 3 anos com todo o apoio possível da 

Organização da ICANN, da Diretoria da ICANN e de todos vocês. E 

eu continuarei então, trabalhando para o Board com minha plena 

dedicação, apenas que num papel diferente. E espero poder 

continuar ajudando, para ajudar no avanço dos trabalhos. 

Realmente muito obrigado. Estou comovido. E realmente, estava 

bem escondido, como segredo. Muito obrigado.  

 

TRIPTI SINHA: León, obrigada pelas suas inúmeras contribuições no Board. E aqui, 

nós encontramos um marco, um âmbito, um guia para realizar 

nossos trabalhos. O espírito, a possibilidade de escutar outras 

ideias, obrigada pela liderança e o compromisso com a Diretoria e 

a comunidade. Agradecemos por ter a oportunidade de continuar 

trabalhando com o senhor. Muito obrigada, León.  

 

LEÓN SÁNCHEZ: Isso também eu não tinha previsto. Eu realmente me sinto 

comovido pelo agradecimento de todos. E podem percebê-lo na 

minha voz. Sou uma pessoa que se emociona facilmente. E sempre 

disse que é um privilégio servir a essa comunidade. Sim, vou 

continuar servindo o Board e a comunidade, como sempre fiz. Eu 

fiquei sem palavras realmente. É maravilhoso ver o agradecimento 

de todos vocês. E sou realmente muito feliz, porque vou tentar 

continuar trabalhando para o Board, para a comunidade e desejo a 
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Tripti e Danko, tudo o melhor. E vou continuar fazendo as minhas 

contribuições, que espero que sejam úteis para o trabalho do 

Board e esse Grupo de Líderes e também para continuar avançando 

com a missão da ICANN. Muito obrigado.  

 

TRIPTI SINHA: Muito obrigada. Vamos passar a palavra para Sarah Deutsch, que 

vai dar um nome dos novos membros do Comitê do Board e vai 

passar vários nomes, outros nomes.  

 

SARAH DEUTSCH: A lista de membros do Comitê e do Board é um trabalho que faz 

normalmente, a comunidade para identificar diferentes cargos. O 

Comitê de Governança do Board trabalha com o Board para 

desenvolver essa lista. Vou ler a recomendação. 

 Resolve-se que os membros e líderes dos seguintes Comitês são os 

seguintes: Comitê de Mecanismos de Responsabilidade, Presidente 

León Sánchez. E outros membros são Becky Burr, Alan, Edmon, 

Sarah Deutsch, Patricio Poblete e Katrina Sataki.  

O seguinte é o de Auditoria, Presidente será Sajid Rahman. E outros 

membros são Alan Barrett, Chris Chapman, Sarah Deutsch e Katrina 

Sataki. 

Depois temos o Comitê de Remunerações, a Presidente é Tripti 

Sinha, Sarah Deutsch, Danko Jevtović e Kaufmann. 
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O Comitê Executivo, a Presidente é Tripti Sinha. E outros membros 

são Sarah Deutsch, Danko Jevtović e Göran Marby. 

Comitê de Governança, a Presidente é Sarah Deutsch. E outros 

membros são Becky Burr, Edmon Chung, Avri Doria, Danko 

Jevtović, León Sánchez e Matthew Shears. 

O Comitê das Finanças, o Presidente será Danko Jevtović. Junto 

com Harald Alvestrand, Becky Burr, Edmon Chung, Avri Doria e 

León Sánchez.  

O Comitê de Efetividade Organizacional, a Presidente será Katrina 

Sataki. E estará Chris Chapman, Alan Barrett, Avri Doria, Matthew 

Shears.  

Comitê de Riscos, Presidente Harald Alvestrand. E outros, Chris 

Chapman, James Galvin, Wes Hardaker, Christian Kaufmann, 

Patricio Poblete, Matthew Shears.  

Comitê de Planejamento Estratégico, Presidente é Matthew 

Shears. E Maarten Botterman, Becky Burr, Edmon Chung, Avri 

Doria, James Galvin, Wes Hardaker, Christian Kaufmann e Sajid 

Rahman, são os outros membros. 

O Comitê Técnico, Presidente Avri Doria. E outros membros Harald 

Alvestrand, Alan Barrett, Edmon Chung, James Galvin, Wes 

Hardaker, Christian Kaufmann e Patricio Poblete. 

E com isso, Tripti, passo novamente a palavra para a senhora. 
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TRIPTI SINHA: Algum membro do Board, que quer apresentar essa moção? 

Obrigada, Matthew. Alguém para secundar? Patricio, obrigada. 

Todos os que estiverem a favor, digam “sim”. Os que estiverem 

contra, digam “não”. Alguém se abstém? A moção foi aprovada. 

Obrigada.  

Agora, vamos passar para a confirmação de outros presidentes da 

ICANN. Todos os anos, a Organização da ICANN elege os 

funcionários, que foram propostas para serem reeleitos para os 

cargos. São Göran Marby, como Presidente e CEO, John Jeffrey; 

selecionado, eleito como Assessor; Xavier Calvez, como Vice-

presidente Sênior de Planejamento, Diretor das Finanças; David 

[inaudível – 00:58:06], como Vice-presidente Sênior de 

Desenvolvimento de Políticas e Suporte; Ashwin Rangan, Vice-

presidente Sênior, Diretor de Engenharia e Informação; Theresa 

Swinehart, Vice-presidente Sênior de Divisão de Domínios Globais 

e Estratégia. Alguém quer apresentar a moção? Maarten. Alguém 

que secunde? León. Aqueles que estiverem de acordo, digam 

“sim”. Obrigada, Danko. Alguém que estiver contra? Alguém é 

contra? Alguém se abstém?  

 

GÖRAN MARBY: Sim. Sim, por motivos lógicos, me abstenho de votar aqui.  
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TRIPTI SINHA: Confirmam-se os postos. Agora, vamos passar para outro 

requerimento. Reunimo-nos como membros únicos dos 

Identificadores Técnicos Públicos, a PTI, organização contra... 

pública ampliada. Agora, vemos que alguém... Göran vai 

apresentar esse ponto.  

 

GÖRAN MARBY: Ele vai estar no sexto ano, quanto a cumprir os estatutos e manter 

a PTI. É uma subsidiária de propriedade total da ICANN e somos 

uma organização com um único membro. S ICANN, como membro 

único, tem certas medidas de governança, que devem ser 

afirmadas em forma anual nessa reunião, de maneira transparente, 

cumprindo com todas as responsabilidades de governança, que 

tem a ICANN. A Reunião Anual é uma parte da nossa 

responsabilidade. Também fazemos muitas outras coisas. 

Recebemos relatórios do Comitê Permanente de Clientes e a 

revisão da função de nomes da IANA. Também aprovamos os 

fundos para o orçamento da IANA. Os estatutos da PTI estabelecem 

que quem Kim Davies, o Presidente da PTI, deve participar dessa 

Reunião Anual, como membro. Kim, pode se aproximar? Lá tem 

uma cadeira. 

 A ICANN, como membro único da PTI, toma os seguintes espaços 

para cumprir com suas obrigações e em função dos estatutos. 

Reunião Anual do Membros, resolve-se que o Board confirma aqui, 

Reunião Anual dos Membros do PTI. Todos os que estiverem de 
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acordo, digam “sim”. O [inaudível – 01:00:52] disse “sim”. 

Conforme a seção 7.2 dos estatutos da PTI, a ICANN, como membro 

único, deve eleger todos os anos, um Presidente da PTI. O Board da 

ICANN, como membro único, elege Kim Davies, como Presidente.  

A ICANN deve eleger todos os membros do Board da PTI, de acordo 

com o artigo 5, portanto os mandatos para Postos 1 e 3 devem ser 

eleitos agora. Comitê de Nomeações seleciona Tobias Sattler, para 

o Posto 1 no Board do PTI, no mandato que começa no final desse 

ano e acaba na última reunião de 2025. Portanto, a Organização da 

ICANN, recomenda que Jia-Rong Low, Vice-presidente de Parte 

Globais da Internet tome seu posto no início... não, no final dessa 

Reunião Anual, cujo mandato acaba no final dessa Reunião Anual. 

São os estatutos da PTI. Lise Fuhr, seu mandato no Posto 1 no Board 

da PTI, acaba no final dessa reunião. Por quanto não houver 

nenhuma outra mudança diante da composição do Board, então se 

resolve que a ICANN, como membro único, elege Tobias Sattler 

para o ocupar o Posto 1 do Board e reelege Jia-Ring Low para o 

Posto 3 para mandatos que finalizam na Reunião Anual de 2025.  

Agradecemos a Lise Fuhr por seus serviços na PTI. Deseja o melhor 

em suas atividades futuras. Obrigado.  

 

TRIPTI SINHA: Obrigada, Göran. Quero pedir a um membro do Board, que 

apresente a resoluções relacionadas com os membros da PTI. Avri. 

Secunda Maarten. Por favor, quem estiver a favor, diga “sim”. Os 
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que... Obrigada, Danko. Alguém se opõe? Alguma abstenção? A 

moção é aprovada.  

 

TRIPTI SINHA: Com isso, finalizamos os assuntos da agenda para essa reunião. 

Algum outro membro do Board, quer mencionar algum ponto? 

Portanto considero que é encerrada a sessão. 

 Antes de irem de embora, queria convidar o Sr. [inaudível – 

01:03:40] da Embaixada da Malásia, da Embaixada do México na 

Malásia, que vai falar um pouco a respeito da próxima reunião no 

México. Obrigada. 

 

EMBAIXADOR DO MÉXICO: Muito obrigado. Bom dia. Por essas boas-vindas. Obrigado pelo 

convite da ICANN, a participar dessa reunião. E obrigado a Rodrigo 

De La Parra por essas boas-vindas a ICANN. Em nome do governo 

no México e especialmente, de Irma Ferrara Diaz Ferrero, 

Subsecretária de Comunicações e Transporte do México; damos a 

mais cordiais boas-vindas a próxima reunião em Cancún em março 

de 2023. Sejam todos muito bem-vindos, membros do Conselho da 

ICANN, membros das comunidades presentes nessa sala e todos 

aqueles que nos acompanham online. Bem-vindos a Cancún. 

Estamos muito, muito contentes de que tenham selecionado 

Cancún, como a sede da sua próxima reunião número 76. E estou 

certo de que Cancún é o contexto perfeito para a sua reunião. 
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Porque Cancún tem excelente hotéis, excelentes restaurantes, 

maravilhas naturais e arqueológicas, que estou certo, vão adorar. 

Além de música e a deliciosa comida mexicana. Esperamos que 

Cancún seja igual que a Malásia, um âmbito perfeito para a reunião 

de vocês. Rodrigo esteve dizendo, falando sobre 22 anos de 

trabalho em todas essas reuniões, durante todo esse tempo. E 

agradecemos em nome do governo do México, da Embaixada do 

México aqui, em Kuala Lumpur. E oferecemos as boas-vindas a 

Cancún, na sua Reunião Anual 76, Fórum Comunitário da ICANN. 

Sejam muito bem-vindos. E convido que vejam um vídeo 

promocional de Cancún. Meus melhores desejos na jornada de 

trabalho para o próximo ano. Muito obrigado. Bem-vindos todos! 

 

TRIPTI SINHA: Damos por encerrada a sessão, dessa forma. Obrigada a todos.  

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


